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Piano Nazionale Scuola Digitale 

Martedì 27 ottobre il Ministro Stefania Giannini ha presentato il Piano Nazionale 

Scuola Digitale. Il PNSD prevede 35 azioni per per guidare le scuole in un percorso di 

innovazione e digitalizzazione, come previsto nella riforma della Scuola approvata quest’anno 

(legge 107/2015).  

L’Azione #28 prevede l’individuazione di un docente Animatore Digitale che dovrà 

collaborare con il Dirigente scolastico e il DSGA per diffondere l’innovazione a scuola a 

partire proprio dal PNSD. La sottoscritta è stata scelta dalla Dirigente come Animatore 

Digitale. Successivamente è stato altresì formato un Team per l’Innovazione digitale che in 

questa prima fase prevedeva la nomina di 3 docenti. Sono stati individuati 1 docente di scuola 

dell’infanzia Ins Monica Vrech e 2 docenti di scuola primaria, Astolfi Manuela e Lepellere 

Giuseppina. L’animatore Digitale ha partecipato al corso di formazione specifico organizzato 

dal Polo Formativo. I docenti del Team hanno partecipato ad una formazione sulle Tecnologie 

Digitali a scelta tra una rosa di offerte: Coding e sviluppo del pensiero computazionale, 

Robotica Educativa, Tecnologie per la disabilità. Altri corsi verranno attivati in settembre. 

 All’interno del Piano Triennale dell’Offerta Formativa sono state previste una serie di 

azioni da sviluppare al fine di incrementare innovazione digitale, aumentando l’utilizzo di 

dispositivi tecnologici sia per lo svolgimento delle prassi burocratiche che prettamente 

didattiche.  

Sito Web d'Istituto 

Quest'anno scolastico il sito internet istituzionale è stato radicalmente modificato in 

quanto è stato sostituito il provider (da Argo siamo passati a Nuvola, Madisoft). Quindi, come 

Funzione Strumentale, la sottoscritta ha svolto le seguenti attività: 

ristrutturazione dell'architettura del sito, 

 organizzazione dei contenuti 

attribuzione delle password per l'accesso all'area riservata dei docenti e del personale ATA 

Il sito vede anche quest’anno la presenza dell’agenda dei singoli plessi e d’Istituto 

curata e costantemente aggiornata dalle docenti referenti di Plesso e si è arricchito del 

calendario degli eventi dove vengono segnalati convegni ed eventi di interesse proposti  nel 

territorio. 



Sul sito istituzionale, alla pagina della FS Multimedialità e Didattica è possibile leggere, 

previa registrazione, anche i verbali della commissione. Per la trasparenza e per il principio di 

condivisione e informazione, verrà data (tramite webmaster) a tutte le commissioni la 

possibilità di depositare i verbali delle sedute sul sito, in forma riservata (accesso con 

password). 

Il sito della Funzione Strumentale Multimedialità e Didattica viene continuamente 

aggiornato ed intende diventare un punto di incontro fra  i docenti dell’Istituto che vogliano 

utilizzare le Tecnologie Educative e Didattiche nella pratica quotidiana in classe. 

Registro Elettronico 

Quest’anno il Registro Elettronico è stato adottato da due scuole: la scuola secondaria 

di 1° e dalla scuola Primaria c.p.f. “La Nostra Famiglia”. All’inizio dell’anno sono state 

attribuite dalla sottoscritta le credenziali (nome utente e password) per l’accesso riservato. 

Quasi la totalità degli insegnanti dell’Istituto ha inserito la valutazione nel documento di 

valutazione tramite il registro elettronico. Nel periodo di inserimento dei dati per lo scrutinio 

nella piattaforma la sottoscritta ha svolto una serie di brevi incontri di formazione recandosi 

nei plessi che ne hanno fatto richiesta.  

Al fine di perfezionare l’uso del Registro, è stato svolto un incontro con il Sig. Nicola 

Villan per una ulteriore formazione ai docenti. 

La commissione Multimedialità e didattica nell’ultimo incontro ha stabilito cdi 

redigere un regolamento per l’uso del Registro Elettronico. Il regolamento verrà sottoposto 

all’approvazione del Collegio Docenti all’inizio del prossimo a.s.  

Acquisti 

Quest’anno sono stati acquistati: 

11 computer computer per la Scuola Primaria c.p.f. “La Nostra Famiglia”. 
2 computer per la scuola dell’Infanzia di Passons 
2 computer per la scuola dell’Infanzia Santa Caterina 
2 computer per la scuola primaria di Passons; 
2 computer per la scuola di Colloredo (di cui 1 con fondi dei genitori) 

Fin dai primi giorni di scuola la sottoscritta ha provveduto al montaggio e all’installazione dei 
computer nei plessi. 



Inoltre sono state montate le LIM acquistate: 
3 presso la scuola secondaria di Primo grado 
1 presso la scuola dell’Infanzia di Passons 
1 presso la scuola dell’Infanzia Santa Caterina 
1 presso la scuola Primaria di Passons 
2 presso la scuola Primaria di Colloredo (di cui 1 con fondi dei genitori) 

Ad inizio anno sono stati avviati anche i computer della scuola secondaria di 1° acquistati 
l’anno scorso. 

Piani Operativi Nazionali (PON) 

Il 13 luglio 2015 è stato emanato il Bando PON per le reti Lan/WLan con scadenza 9 ottobre 

2015. Il nostro Istituto ha partecipato con esito positivo. Attualmente la sottoscritta in 

collaborazione con la DSGA sta espletando tutte le pratiche burocratico/amministrative per 

l’attivazione delle reti nelle scuole Primarie di Pasian di Prato, Passons e Colloredo di P. 

Recentemente il Comune ha stabilito che nella scuola Primaria di Pasian di Prato a breve verrà 

introdotta la Banda larga ad opera del Comune. 

 Il 15 ottobre 2015 è stato emanato un secondo Bando PON per la creazione di “Aule 

aumentate dalla tecnologia” al quale l’Istituto ha partecipato, ma con esito negativo. 

E’ stato creato un gruppo per studiare la possibilità di partecipare ad un terzo Bando ad opera 

del MIUR denominato “Atelier Creativi” emanato l’11 marzo 2016. Dopo aver participato allo 

streaming video e dopo un incontro tra docenti di alcune scuole, il gruppo ha proseguito la 

discussione a distanza, tramite Web in forma sincrona e asincrona. Dopo lunghe 

considerazioni il gruppo ha deciso di non partecipare perché sarebbe necessaria la 

partecipazione generalizzata di tutte le classi dell’Istituto.  

Nel caso di quest’ultimo bando è stata formata una commissione “allargata”, aperta a 

docenti anche non facenti parte della commissione. Si ringrazia quanti hanno partecipato su 

base volontaria. 

Corsi di formazione per il personale interno 

Quest’anno sono stati svolti 2 corsi sulle Tecnologie Educative e Didattiche: uno 

specifico per la scuola dell’Infanzia per l’utilizzo della dotazione tecnologica di cui le scuole 

sono dotate (LIM SMART e iPad). Il corso ha avuto una durata di 5 incontri per un totale di 

10 ore e vi hanno partecipato 18 docenti delle due scuole dell’Infanzia. 

Il secondo corso è stato rivolto in particolare ai docenti della scuola Secondaria di 1°. Due 

incontri sono stati centrati sul software proprietario della Lim che hanno in dotazione, ossia la 

Promethean, diversa da quelle del resto dell’Istituto. inizialmente erano previsto altri 2 



incontri orientati alla conoscenza di Web Apps utili nella Didattica che prevede il digitale.  

sono stati svolti 3 incontri della durata di due ore, rispetto ai 4 previsti inizialmente, a causa 

dei diversi scioperi proclamati nel mese di maggio e di impegni istituzionali pregressi. 

Interventi nelle classi 

In ottemperanza al Piano Nazionale Scuola Digitale azione #17 (portare il pensiero 

logico-computazionale a tutta la scuola primaria) e alla Circolare Ministeriale n.9759 che a 

sua volta prevede l’attivazione di iniziative volte alla formazione del pensiero computazionale 

fin dalla scuola primaria, la classe 4^ B del plesso “Enrico Fruch” ha partecipato all’iniziativa 

“Programma il futuro” del MIUR in collaborazione con il CINI – Consorzio Interuniversitario 

Nazionale per l’Informatica attraverso il progetto “Sperimentare il Coding”. Inizialmente 

erano state ipotizzate 10 ore di lavoro in classe, ma visto l’entusiasmo dei bambini e delle 

maestre,  è proseguito per altri 4 incontri fino a completare il percorso con un totale di 15 ore 

in 13 diversi incontri. Si ipotizza il proseguimento del progetto anche per il prossimo anno. 

Su richiesta della docente Feruglio Luisa sono stati svolte due lezioni su due WebApps 

utili per svolgere presentazioni multimediali. 

La Commissione 

Quest'anno la commissione si è riunita 5 volte per assumere decisioni relativamente ai 

compiti assolti. A queste si sommano gli incontri per il bando degli Atelier Creativi e la 

formazione per il Registro elettronico in seduta aperta.  

Si ringraziano i referenti di plesso del gruppo Multimedialità e Didattica che hanno 

supportato la sottoscritta nello svolgimento del lavoro e si auspica la riconferma di tutti per il 

prossimo anno scolastico.  

Di seguito le relazioni finali dei singoli plessi nel seguente ordine: 

Scuola dell’Infanzia S. Caterina 
Scuola dell’Infanzia Passons 
Scuola Primaria Pasian di Prato 
Scuola Primaria c.p.f. La Nostra Famiglia 
Scuola Primaria Passons 
Scuola Primaria Colloredo 
Scuola secondaria di primo grado 

Pasian di Prato, 20 Giugno 2015 

La Docente con incarico di Funzione Strumentale 
Adriana Cosentino  



SCUOLA DELL’INFANZIA DI SANTA CATERINA 

Durante l’anno scolastico 2015/2016, le dotazioni informatiche della scuola dell’infanzia di 

Santa Caterina sono state incrementate, con l’arrivo di un pc fisso destinato all’ufficio delle 

insegnanti, un ipad air e una Smart Lim. oltre che cartucce e altro materiale hardware  

( chiavette usb, cd,…) 

Si rimane in attesa di un miglioramento dell’impianto wi-fi (richiesta fatta durante questi 

ultimi anni scolastici per cui si attende un riscontro concreto), in quanto il modem presente in 

ufficio non riesce a collegare in wi-fi tutte le classi e soprattutto l’aula dove c’e la Lim, E’ stato 

infatti richiesto un extender della rete wi-fi, per ovviare a tale problema e sfruttare al massimo 

delle potenzialità delle varie dotazioni informatiche del plesso ( LIM, stampanti,..).   

La scuola dell’infanzia di S.Caterina è formata da quattro sezioni, ognuna dotata di un pc e 

tre di una stampante ( tre portatili e un fisso). 

Inoltre nella stanza, adibita ad ufficio, è presente una postazione completa ( schermo, pc, 

stampante) perfettamente funzionante (arrivata quest’anno scolastico): tale pc richiede 

l’installazione di ulteriori programmi, in quanto non legge tutti i formati di posta inviati 

dall’Istituto e non solo. 

Si ribadisce l’importanza dell’installazione di un antivirus che protegga maggiormente i pc e 

le chiavette usb. 

Nella tabella seguente sono indicati I vari materiali e modelli presenti nella scuola 

dell’infanzia di S. Caterina. 



Non c'è stato nessun intervento del tecnico durante l’anno in corso. 

All’inizio dell’anno scolastico le referenti SPIZZO per la scuola dell’infanzia di Santa 

Caterina e Vrech per la scuola dell’infanzia di Passons si sono incontrate due ore per mettere in 

funzione i rispettivi iPad , configurare l’id Apple comune in modo tale da poter scaricare con 

un’unica spesa le app necessarie ad entrambe le scuole (è stata acquistata dall’Istituto una iTunes 

card da 50 Euro con credito a scalare per le app didattiche a pagamento ). 

E’ seguito un corso sulla Lim e uso dell’iPad, della durata di 5 lezioni tenuto dall’insegnante 

Cosentino: tale corso è stato interessante e seguito dalla maggior parte delle colleghe. 

Sono stati realizzati quattro  prodotti multimediali dalle ins. Dominici Nivea, Serge 

Mariangela , Spizzo Anna e Zucchiatti Tiziana: tale materiale è stato realizzato utilizzando tutte le 

ore a disposizione per la scuola dell’infanzia di Santa Caterina. 

Per maggiori informazioni si rimanda al prospetto relativo che sarà consegnato. 

Pasian di Prato, 15.06.16 

           

          La referente 

          Spizzo Anna 

Luogo Monitor Pc Stampante Osservazioni/

problematiche

Ufficio Philips Asus Hp Officejet 

pro 8610

E’ tutto funzionante.

Sezione A Philips Acer Lasejet CP 

1025

E’ tutto funzionante.

Sezione B Pc portatile Asus NO E’ tutto funzionante.

Sezione C Pc portatile Lenovo PIXMA MX 

320

E’ tutto funzionante. 

Sezione D Pc portatile Lenovo Hp Officejet 

pro 8610

E’ tutto funzionante.



SCUOLA DELL’INFANZIA di PASSONS 

All’inizio dell’anno scolastico sono stati consegnati alla scuola tutti gli strumenti 

multimediali richiesti. La LIM è stata montata nel piccolo atrio presente alla fine del corridoio 

d’ingresso. All’inizio dell’anno è stato effettuato un incontro con tutte le docenti del plesso e le 

colleghe di S. Caterina con la fig. strumentale Adriana Cosentino che ha illustrato le varie 

componenti, i supporti e il macchinario. Inoltre ha introdotto tutti i vari comandi e le loro funzioni 

nel programma dedicato alla LIM. 

Tutti gli strumenti consegnati (1 computer, una stampante, un video, un iPad e la Appletv) 

hanno funzionato correttamente, si sono solo verificati alcuni minimi problemi risolti dalla 

docente Adriana Cosentino che interpellata interveniva o telefonicamente o venendo in sede. 

Quindi a parte per l’installazione dei vari apparecchi non abbiamo avuto necessità del tecnico. 

Inoltre la sottoscritta con la referente del plesso di Santa Caterina (Anna Spizzo) ha svolto 

due ore di aggiornamento con la fig. strumentale per poter connettere e utilizzare l’iPad con la 

Lim attraverso la AppleTV. 

E’ stato richiesto al comune il posizionamento di prese elettriche vicino alla postazione della 

LIM per evitare i cavi non assicurati al muro. 

Nel corso dell’anno si è tenuto presso la nostra scuola, insieme all’infanzia di S. Caterina, 

un corso di aggiornamento, con la Cosentino, sulla LIM e sull’iPad e alcune App, a cui hanno 

partecipato la maggior parte delle docenti del plesso. Alcuni prodotti realizzati con iPad sono stati 

presentati con la LIM all’assemblea di fine anno a tutti i genitori della scuola. 

Tre insegnanti hanno realizzato dei DVD: 

La docente Claudia Daminato e Serge Maricangela hanno realizzato il dvd per le rispettive 

sezioni (A e B) illustrativi dell’attività didattica svolta durante l’anno e verranno distribuiti alle 

famiglie. 

La docente Valli Nicoletta, oltre ad aver realizzato un dvd per la sezione D documentativo 

dell’anno scolastico, ha documentato il progetto Intercultura svolto nel plesso che ha coinvolto 

esperti del CESI. 

Passons, 11 giugno 2016  

           La Referente    

           Monica Vrech 



Scuola Primaria “FRUCH” di PASIAN DI PRATO 

La sottoscritta FRANCESCA PICHIERRI, nel mese di Gennaio è subentrata alla Docente 

con incarico di referente di Commissione Multimedialtà FRANCESCA LUPIERI. 

Durante quest’anno scolastico, sono state aggiunte in dotazione al plesso di Pasian di 

Prato 2 stampanti: una di laser nero, una di Injjet a colori. Sono state posizionate in un ambiente 

accessibile a tutte le docenti del Plesso affinché avessero la possibilità di stampare, senza trovare 

molti ostacoli, inviando materiali dalla propria classe. Nel mese di Ottobre è partito il progetto 

sperimentale “SPERIMENTARE IL COODING” in classe 4B. La docente Cosentino, FS per la 

multimedialità e didattica, ha effettuato 15 ore di intervento. I genitori e gli alunni sono rimasti 

soddisfatti ed entusiasti del percorso svolto durante l ‘anno scolastico.  

Nel mese di Novembre è stata attivata la rete Wireless che copre alcune classi della 

scuola, consentendo in tal modo l’accesso ad internet e alle stampanti Wifi alle classi dotate di 

computer. Anche il computer connesso alla Lim, posizionata nell’aula di Inglese, ha usufruito 

della connessione ad internet. 

Dalle Docenti del Plesso, è stata utilizzata l’aula Multipoint con regolarità in base alle 

attività da svolgere con l’ausilio del computer.  

Il materiale di facile consumo richiesto nel mese di Giugno 2015 è pervenuto nei tempi 

tecnici adeguati. Quest’anno una Lim, quella posizionata nell’aula 6, non è stata utilizzata a causa 

di un guasto non riparabile del video proiettore. 

Pasian di Prato 15 Giugno 2016       

             La referente 

        Francesca Pichierri 



SCUOLA PRIMARIA c.p.f. “LA NOSTRA FAMIGLIA” 

Le attività didattiche relative all’uso delle apparecchiature informatiche si sono svolte 

con regolarità fino al 18 dicembre del 2015, data in cui è avvenuta la rottura del router. L’assenza 

della linea Internet ha comportato da gennaio ad aprile, per la maggioranza delle sezioni, 

l’inutilizzo del registro elettronico e disagi alle attività didattiche. Prima della rottura del router, le 

colleghe potevano stampare wifi e venire a ritirare il materiale fuori dall’aula dove le stampanti 

stazionavano (sez. F-H), senza interrompere il normale svolgimento delle attività didattiche. A 

seguito della mancanza della linea Internet, gli insegnanti hanno dovuto provvedere alle stampe 

durante l’orario del pranzo, momento in cui l’aula era libera.  

Il completo ripristino della connessione wifi in tutte le aule è avvenuto solo i primi di 

maggio del 2016. La connessione, allo stato attuale, è legata alla linea del centro “La Nostra 

Famiglia” e ogni ora necessita di essere reimpostato il collegamento. Solo i due portatili, 

correttamente inventariati, sono stati impostati su connessione illimitata dall’assistente tecnico del 

centro “La Nostra Famiglia”. Il prossimo anno scolastico 2016-17, in vista di una lista 

inventariabile completa di tutti i nuovi computer presenti nella scuola primaria con p.f. “La Nostra 

Famiglia”, si potrà far impostare la linea Internet illimitata in tutte le postazioni hardware.  

Attualmente tutte le aule sono munite di un computer fisso, tranne la sezione O che 

dispone di un portatile oltre quello collegato alla LIM. Sei sezioni non hanno delle casse audio 

funzionanti e per ovviare al problema le colleghe se le sono prestate all’occorrenza. 

La LIM è stata usata da buona parte delle sezioni per svolgere varie progettualità. I due 

tablet attualmente si collegano alla rete wifi, sono stati utilizzati poco poiché le app scaricabili, 

non a pagamento, utili ai fini didattici erano poco fruibili dalla maggior parte degli alunni.  

Non è stato necessario fare richiesta di assistenza tecnica poiché le postazioni HD sono 

nuove e non ci sono stati grandi problemi oltre la mancanza della connessione. L’insegnante 

referente e la Funzione Strumentale informatica hanno provveduto quanto prima a trovare una 

soluzione alle richieste delle colleghe per quanto riguarda la parte tecnologica. 

L’insegnante referente Sara Rainone si è occupata della realizzazione del DVD 

multimediale (audio e video) concernente la didattica, le progettualità con gli esperti esterni e le 

visite di istruzione del plesso. Il video è stato mostrato ai genitori durante l’assemblea di fine anno 

che si è tenuta in data 7 giugno 2016. Il file video verrà consegnato ad ogni famiglia, tranne per le 



alunne che non avevano il consenso per la pubblicazione di foto personali, il giorno della 

consegna dei documenti di valutazione in data 16 giugno 2016.  

Gli scatoloni dei nuovi computer (n.10) e di due monitor sono stati personalmente 

consegnati presso la segreteria dell’I.C. di Pasian di Prato in data 9 novembre 2015 ai fini della 

garanzia. 

Pasian di Prato, 11 Giugno 2016 

        La referente    

        Sara Rainone 



SCUOLA PRIMARIA  “ I. NIEVO” – COLLOREDO DI PRATO 

Nella Scuola Primaria di Colloredo è presente un'aula multifunzione e non un vero 

laboratorio di informatica. Nella stessa infatti ci sono 3 computer operativi e non di ultima 

generazione, una televisione,  banchi e sedie per attività di recupero e/o alternative in piccolo 

gruppo. Nell’estate 2015 sono state installate 2 lavagne LIM senza connessione WIFI che si sono 

aggiunte a quella già presente in classe 4^, dotata di collegamento internet, ma con problemi al 

proiettore nonostante un intervento tecnico di manutenzione. Nel corrente anno si sono aggiunti 

anche problemi con le cartucce delle stampanti, scadute o malfunzionanti. Oltre alle difficoltà già 

evidenziate, avendo a disposizione di tutto il Plesso solo 45 minuti di compresenza e visto il 

consistente numero di alunni per classe, le insegnanti hanno potuto utilizzare in modo 

continuativo e metodico l'aula computer solamente in poche occasioni.  

Nelle tre aule fornite di LIM sono comunque stati utilizzati diversi  software  didattici  e 

materiali personali delle insegnanti relativi alle varie discipline per attività di rinforzo, recupero e 

approfondimento anche per alunni con specifiche difficoltà ed alunni diversamente abili. In 

particolare la classe 5^ sta ultimando la realizzazione con PowerPoint di un DVD che racconta la 

storia degli alunni in questi cinque anni. 

Colloredo di Prato, 31 maggio 2016 

           Le referenti 

                       Paola Imbriani     

         Sabrina Sabotto 



SCUOLA PRIMARIA DI PASSONS 

Tutte le classi del plesso hanno svolto le attività, durante il corso dell’intero anno 
scolastico, nel laboratorio o alla LIM. Tutte le  classi accedevano divise in gruppi, usufruendo  
delle ore di compresenza. 

La classe prima, in particolare, ha utilizzato programmi quali Geogebra, foglio di calcolo 
e programmi di disegno (Paint e Tuxpaint). 

La classe seconda, ha in prevalenza utilizzato la LIM posizionata nell’aula dell’edificio 

vecchio e,  fin dai primi mesi di scuola ha svolto attività con utilizzo di software didattici come 
consolidamento di lavori, sia linguistici che logico-matematici, già svolti in aula.  

Le classi successive hanno altresì  utilizzato specifici software per riprendere e rinforzare 
contenuti già affrontati in classe (software free o software acquistati, come ad esempio quelli della 
Erickson);  sono stati inoltre  presentati programmi di scrittura per ricopiare testi, completare 

tabelle o svolgere ricerche (Word), di geometria (Geogebra), per creare presentazioni (Power 
Point) o programmi per attività grafico-pittorica (Paint, Tuxpaint o altro). 

Molto positivamente è stata valutata dalle docenti di classe quarta e quinta la presenza 

della LIM nella loro aula, che ha permesso la visione di filmati, contenuti di approfondimento, di 
mappe ed altro. 

Si segnala cha la LIM pervenuta nel plesso in data 17.06.2015 (collocata nell’attuale 

classe quinta) è rimasta senza collegamento internet fino al mese di febbraio 2016 e questo è stato 
poi  possibile grazie all’intervento di un tecnico esterno che, a titolo gratuito, ha installato la 
connessione wifi. 

Il materiale consumabile indicato in acquisto nel mese di giugno 2015, richiesto per il 
corrente anno scolastico, è pervenuto. 

Nel mese di settembre sono arrivati due nuovi PC, uno posizionato in aula insegnanti ed 

uno nel laboratorio al piano  interrato. 
Attualmente sono 12  le postazioni nel laboratorio di informatica, quasi tutte in rete e 

quasi tutte collegate in Internet.  Tre  sono le stampanti presenti, due  a getto di inchiostro ed una 

laser. Gran parte di queste postazioni sono però obsolete. Le docenti evidenziano anche la 
necessità di uniformare i  pc in quanto sulle macchine non è presente lo stesso pacchetto di 
applicazioni. 

A questa dotazione  va aggiunta la postazione in aula insegnanti, con stampante laser.  

Passons, 13 giugno 2016             
         La referente 

        Anita Bellina  



SCUOLA SECONDARIA DI I GRADO G.D. BERTOLI  

Nell'anno scolastico 2015-2016, la Scuola Secondaria ha utilizzato il registro elettronico 

per quanto riguarda la gestione della didattica. Per consentire ciò, ad inizio anno, abbiamo 

configurato i 16 portatili nuovi e abbiamo installato il programma Neo Office. Fino ad aprile solo 

4 dei nuovi computer erano dotati dell'applicazione per l'utilizzo della Lim (Active inspire), ma 

con una versione prova. Non è stato sempre possibile utilizzare le lavagne multimediali in quanto 

si sono presentati problemi tecnici definitivamente risolti solo con l'intervento del tecnico esperto 

Lim (della ditta Aurora) ad aprile, in seguito al quale, non ci sono stati più intoppi.  

La scuola è dotata di due aule con pc, una con 15 computer sui quali è necessaria una 

manutenzione non possibile perché nessuno è in possesso delle credenziali di amministratore; ciò 

comporta che i sistemi operativi rallentano notevolmente le macchine inficiando il loro utilizzo.  

L'altra aula possiede 9 computer di più recente installazione ma che nell'ultima parte dell'anno non 

è stato possibile collegare ad internet. Faccio presente che, sempre in aprile c'è stato il secondo 

intervento (incompleto) del tecnico computer (della ditta Silvestri) che ha rilevato un guasto al 

server, subito aggiustato, ma del quale non abbiamo le credenziali. Questo ha messo in crisi il 

collegamento via cavo della su citata aula computer.  

Gli interventi di tecnici esperti sono stati in tutto tre: uno relativo alle lavagne 

multimediali e due per tutti i computer, sebbene ci sia stata una richiesta maggiore. Eravamo in 

attesa che il tecnico potesse ritornare per completare l'ultimo intervento, ovvero reinstallare il 

computer della zona bidelleria e l'aula multimediale. Si rileva la necessità di una presenza più 

tempestiva e soprattutto “al bisogno” di tecnici informatici.  

Durante tutto l'anno scolastico non è stato possibile utilizzare nessuna delle numerose 

stampanti perché prive di toner/cartucce. Le uniche due stampanti utilizzate sono state quelle 

dell'aula insegnanti e quella in uso al personale ATA. Solo in giugno sono arrivati i toner per 

alcune stampanti ed una nuova macchina laserjet, sistemata nell'ufficio della Vicaria.  

In seguito ad un sopralluogo del responsabile tecnico comunale, avvenuto ad ottobre, si è 

resa evidente la necessità di un adeguamento del vano tecnico, in una condizione attuale di 

aggrovigliamento fili e del collegamento Wifi nella zona della palestra, a tutt'oggi non ancora 

eseguiti.  



Per la correzione delle prove Invalsi è stato necessario installare una versione prova di 

Office con scadenza a 30 giorni, quindi segnaliamo la necessità di un abbonamento senza limiti a 

tale programma perché di fondamentale importanza per gli esami.  

Relativamente al Registro elettronico, sono stati fatti alcuni interventi richiesti dai 

docenti e con la collaborazione del professore Sistarelli, al fine di migliorarne l’uso.  

In generale tutti i docenti hanno utilizzato i portatili assegnati alle rispettive classi, in 

alcuni casi è stato necessario il mio intervento al fine di supportare chi fosse meno esperto in 

tecnologie multimediali.  

Molto utile si è dimostrato il corso di approfondimento sull'utilizzo delle Lim, al quale 

hanno partecipato liberamente diversi insegnanti che si sono dimostrati in seguito disponibili ad 

ampliare tali conoscenze.  

PASIAN DI PRATO 19.06.2016 

                La referente  

         Lucia Gigante  



Tabella riassuntiva presenze docenti commissione Multimedialità e Didattica 

 
 Pasian di Prato, 20 Giugno 2016 

Docente con Funzione  Strumentale 
Adriana Cosentino 

Plesso

Cognome 
Nome 17/09 28/10 04/12 07/01

*Atelier 
creativi 
22/3

*Atelier 
creativi 
31/3

Registro 
elettronico 

9/6 10/06 Totale
Scuola 

Prim Fruch
Lupieri 

Francesca 2,20' 2,10' 1,30 / / / 6 h

Scuola 
Prim Fruch

Pichierri 
Francesca / / / / 2,00 2,00 1,30 2,30 8 h

Scuola 
Prim  c.p.f.

Rainone 
Sara 2,20'

assente 
per 

malattia
1,30 Ass 

giust / / 1,30 2,30 7h 50'

Scuola 
Primaria di 
Colloredo

Imbriani 
Paola  
50%

2,20' / 1,30 2,30 / / / 2,30 8h 50'

Scuola 
Primaria di 
Colloredo

Sabotto 
Sabrina 

50%
2,20' 2,10' 1.30 2.30 / / 1,30 2,30 12h 

30'

Sc Pr. 
Passons

Bellina 
Anita ass 2,10' 1,30

2 (uscita 
alle 

18.20)
/ / 1,30' 2,30 9 h 40'

Scuola Inf 
S. Caterina

Spizzo 
Anna 2,20' 2,10' 1,30 2,30 2,00 / 2,30 13 h

Scuola Inf 
di Passons

Vrech 
Monica 2,20' 2,10' 1,30 2,30 2,00 2,00 / 2,30 15 h

Scuola sec 
di 1°

Gigante 
Lucia 2,20' 2,10' 1,30' 2,30' / 2,00' 1,30' 2,30' 14 h 

30'
95 h 
20'

Team per l'Innovazione Digitale

Scuola 
Primaria 

Fruch

Astolfi 
Manuela 2,00 2,00 1h 15' 1h 30' 6 h 45'

Scuola 
Primaria 

Fruch

Lepellere 
Giuseppina 2,00 2,00 1h 15' 1h 30' 6 h 45'

13 h 
30'


